

Rapport annuel ski pour tous saison 2023-2024 :

Cette saison 2023-2024 a malheureusement été pauvre en sortie au vu du peu de neige qui est tombé et de la mauvaise météo, la seule sortie a été la sortie ski pour tous du mois de janvier.

Nous sommes retournés à nouveau pour notre week-end ski pour tous dans la station d'Anzère, au-dessus de Sion en Valais.

Nous étions 20 personnes en comptant les enfants, dont 6 personnes non membres du club.

Nous avons pu partager diverses activités comme le ski, la rando et les bains thermaux.

Les autres sorties ont malheureusement dû être annulées.

J'aimerais remercier le club pour la subvention attribuée pour cette sortie et j'espère que la prochaine saison sera meilleure.

Rapport par Florence Rodriguez

28 mai 2024